

Städte in Ytras

Xachambrach

Die älteste und größte Stadt, Zentrum vieler Sagen und Legenden. Gründer der Stadt soll ein Drache gewesen sein, welcher in den alten Gewölben unterhalb der Stadt schlafen soll. Zentrum und Sitz der großen Alchemistengilde sowie der Magieakademie. Xachambrach gilt als die Stadt des Wissens und der Forschung

Ytrabad

- Hauptstadt des Reiches und Herrschersitz des Fürsten Lexus dem XVI. Sie wird auch „die Perle“ von Ytras genannt durch ihre prachtvollen architektonischen Gebäude. Der Besuch von Ytrabad gilt als ein „Muß“ für jeden Baumeister in Lamar, nirgendwo findet man so viele Schlösser und Villen an einer Stelle.

Aschrabul

- Zentrum des Bergbaus und Stadt der Zwerge

Salambir

- Gewaltige Feste auf einer Insel des Blauflusses. Berühmtes und berüchtigtes Gefängnis, da es bisher ist noch niemanden gelungen ist aus diesem imposanten Gemäuer zu entkommen.

Tyrambar

- Zentrum der Agrikultur und wichtiger Handelsort.

Zel-Drach

- Zelt bzw. Palisaden-Dorf , das seit einem Jahr an Bedeutung gewinnt, da es zur Grenze zu Donnerbach liegt und die ehemalige Barriere gefallen ist. Außerdem ist es eine der bedeutendsten Zollstationen des Landes geworden. Größte Baustelle des Landes.

Yatra-Dur

- Seit kurzem ist das verschlafene Dorf mit der Burgruine zur zweitwichtigsten Zollstation geworden.